

México envía sexto vuelo a Cuba con ayuda para enfrentar siniestro (+Foto)



Toca suelo cubano avión mexicano con equipamientos, insumos, y expertos que se integraron a las tareas de extinción del fuego. Foto: La Jornada

La Habana, 8 ago (RHC) Una aeronave con cuatro toneladas de espuma retardante, procedente de México, llegó este lunes a la occidental provincia cubana de Matanzas, como parte de la ayuda de ese país para enfrentar un incendio de grandes proporciones desatado el pasado viernes.

Este es el sexto vuelo que envió la hermana nación desde el sábado último, en respuesta a la solicitud de Cuba de cooperación internacional para afrontar la compleja situación generada por el impacto de una descarga eléctrica en un depósito de combustible en la Base de Supertanqueros de esa ciudad, distante 100 kilómetros al este de La Habana.

Pocas horas después del siniestro, expertos de Petróleos Mexicanos (Pemex) y bomberos con equipamiento e insumos, se integraron a las tareas de extinción del fuego en una de las baterías de tanques de la principal terminal de distribución de combustibles de la isla caribeña.

Foto: Omara García Mederos

Image not found or type unknown

La ayuda inmediata también llegó desde Venezuela con el aporte de especialistas, varias toneladas de espuma y de productos químicos utilizados en ese tipo de accidentes.

Las acciones de ambos países son reconocidas por las máximas autoridades de Cuba quienes les han transmitido su gratitud.

Cubanos, mexicanos y venezolanos trabajan de conjunto luego de consensuar las maneras de encarar el siniestro, que ocasionó 125 lesionados, y dejó hasta el momento un fallecido, mientras 14 personas continúan desaparecidas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296003-mexico-envia-sexto-vuelo-a-cuba-con-ayuda-para-enfrentar-siniestro-foto>



Radio Habana Cuba